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Asistentes: 
 
Miembros Numerarios: Emilio Alfaro Navarro, Marc Balcells Comas, Xavier Barcons Jáuregui, 
Adriano Campo Bagatín, Ruth Carballo Fidalgo, Nicolas Cardiel López, Ricard Casas Rodríguez, 
Francisco Javier Castander Serentill, Elisa de Castro Rubio, María Teresa Ceballos Merino, 
Francisco Colomer Sanmartín, Inmaculada Domínguez Aguilera, Carlos Eiroa de San Francisco, 
Alberto Fernández Soto, Francesca Figueras Siñol, David Galadí Enríquez, Jesús Gallego Maestro,  
María Luisa García Vargas, Francisco Garzón López, Josep Miquel Girart Medina, Javier Gorgas 
García, Javier Gorosabel Urkía, Martín A. Guerrero Roncel, Jose Carlos Guirado Puerta, Antonio 
Herrero Davó, Margarita Hernanz Carbó, Ricardo Hueso Alonso, José María Ibáñez Cabanell, 
Carme Jordi Nebot, Ute Lisenfeld, Belén López Martí, Teodoro López Moratalla, Javier López 
Santiago, Alberto Manrique Oliva, Juan María Marcaide Osoro, Amparo Marco Tabarra, José María 
Martí Puig, Josep Martí Ribas, Vicent Martínez García, Valentín Martínez Pillet, Juan Antonio 
Miralles Torres, Mercedes Mollà Lorente, ,  Carmen Morales Durán, Manuel Moreno Lupiáñez, 
Ignacio Negueruela Díez, Ascensión del Olmo Orozco, Roser Pelló Descayre, Jaime Perea Duarte, 
Mercedes Prieto Muñoz, Vicente Quilis Quilis, José Miguel Rodríguez Espinosa, Eduardo Ros Ibarra, 
Ferran Sala Mirabet, Eduard Salvador, Blai Sanahuja Parera, Agustín Sánchez Lavega, Enrique 
Solano Márquez, José María Torrelles Arrendó, Jose Carlos del Toro Iniesta, Alexandre Vazdekis 
Vazdekis y Jaime Zamorano Calvo. 
 
 
Miembros Juniors: Guillem Anglada Escudé, Almudena Arcones Segovia, José Ángel Berná 
Galiano,  José Manuel Carrasco Martínez, Amalia Corral Ramos, Inés Crespo Chacón, Eduardo 
Delgado Donate, Cristina Díaz López, Jacobo Ebrero Carrero, David Fernández Barba, María Cruz 
Gálvez Ortiz, María Magdalena Hernán Obispo, Jaime Izquierdo Gómez, Silvia Mateos Ibáñez, 
Sergio Pascual Ramírez, Santiago Pérez Hoyos, Ricardo Manuel Pérez Martínez, Manuel Perucho 
Pla, Salvador José Ribas Rubio, Daniel Rísquez Oneca, Francesc Vilardell Sallés y Víctor Villar 
Pascual. 
 
Miembros Asociados: Agrupació Astronòmica de Sabadell (Antoni Ardanuy) y Santos Pedraz 
Marcos. 
 
 
Hora de comienzo: 15:45 hora de finalización: 17:15 
 
La Asamblea se reúne en Barcelona en primera convocatoria habiendo quórum conforme a los 
Estatutos con el siguiente orden del día: 
 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la Asamblea de 2005 en Ourense.1 
2. Informe del Presidente. 
3. Informe de las Comisiones 
4. Informe del Tesorero: estado de cuentas y presupuesto de 2007. 
5. Solicitudes de altas, bajas y cambios de adscripción. 
6. Renovación de la Junta Directiva 
7. Próximas Asambleas y Reunión Científica 
8. Ruegos y preguntas. 

 
 
 
1. Aprobación del acta de la Asamblea General anterior 

 

                                                 
1 Esta acta se encuentra en la web de la Sociedad. 
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La Secretaria somete a aprobación el acta de la Asamblea General anterior que se encuentra 
disponible y sujeta a posibles modificaciones en las páginas Web de la Sociedad durante 
aproximadamente diez meses. La Asamblea aprueba por unanimidad el acta. 
 
2. Informe del Presidente 
 
El Presidente da la bienvenida a los asistentes y agradece al comité local y al comité científico de la 
VII Reunión Científica de la Sociedad las tareas de organización de la misma. Asimismo agradece a 
las empresas e institutos el patrocinio de esta reunión. Comenta la buena marcha de la Reunión 
Científica sugiriendo que, en próximas reuniones, se restablezca la organización de una sesión 
dedicada a la divulgación científica. 
 
A continuación pasa a resumir las actividades de la Junta durante el pasado año. En primer lugar 
comenta que la SEA ha sido decisiva en las negociaciones para la entrada de España en la ESO. 
Expone que  la Junta ha puesto en marcha el llamado “Grupo de Prensa” de la sociedad  cuya 
composición puede verse en nuestra web. Se ha mantenido nuestra participación activa en la 
COSCE, y en particular en la creación del informe CRECE (Comisiones de Reflexión y Estudio de la 
Ciencia en España). La Junta ha aprobado el reglamento de funcionamiento de la Comisión 
Científica, reglamento que ya ha sido aplicado en este último año.  
 
El Presidente informa de los trámites en curso por parte de la Junta. Comenta que se está 
elaborando la documentación que permitirá a nuestra sociedad ser declarada Asociación de Utilidad 
Pública. Se comenta que, de no disponer de este estatus, nuestra sociedad debería pagar IVA. 
También se está estudiando la posibilidad de que nuestro reglamento contemple la existencia de 
miembros socios institucionales. 
 
El Presidente informa que una vez tramitada la adaptación de nuestros estatutos a la Ley Orgánica 
1/2002,  se ha cursado y se ha resuelto  el cambio de domicilio social de la entidad, un simple 
cambio de la dirección de la Facultad de Física de la Universitat de Barcelona. Nuestra dirección 
actual pasa a ser: SEA, C/ Martí i Franquès, 1 E-08028 Barcelona.  
 
El Presidente agradece a Xavier Luri y a Alberto Manrique su dedicación al mantenimiento y mejora 
de la página web de la sociedad. Comenta que en los próximos meses se intentaran introducir varias 
mejoras e informaciones de interés para nuestros miembros. Algunos ejemplos son la información en 
la web de la relación de miembros que componen la actual  Comisión Nacional de Astronomía; el 
anuncio de la ocupación de cargos de especial relevancia en instituciones internacionales por parte 
de miembros de nuestra sociedad y la información a cerca de cual es el procedimiento a seguir para 
la solicitud de miembro de la IAU. Se estudiará la incorporación de un buzón de sugerencias y  la 
incorporación en la web de información sobre las redes temáticas existentes y/o en proceso de 
creación. 
 
A continuación el Presidente concede la palabra a Vicent Martínez que pasa a informarnos de la 
iniciativa presentada en la XXIII Asamblea General de la  IAU, realizada el pasado Agosto en Praga, 
por la que se va a solicitar que el año 2009 sea declarado año internacional de la Astronomía. El 
Presidente apoya dicha solicitud y se acuerda que Vicent Martínez nos irá informando de los pasos 
que se vayan logrando en esta dirección. 
 
El Presidente da la palabra a Emilio Alfaro, que nos resume el trabajo realizado por la Comisión 
Científica en el marco de la VII Reunión Científica. Emilio agradece a todos sus miembros el trabajo 
realizado. Recuerda que los miembros que componen esta comisión son: E. Alfaro (IAA) - 
Presidente, M. Guerrero (IAA), F. Garzón (IAC), F. Figueras (UB), I. González (IFCA), M. Herranz 
(IEEC), V. Martínez (UV) y J.M. Paredes (UB)). A continuación, Francesca Figueras, como miembro 
del LOC, comenta que este comité local ha estado compuesto por unos 20-25 socios, miembros del 
Departamento de Astronomía de la Universidad de Barcelona y del Institut de Ciencies de l’Espai 
(CSIC).  
 
Para finalizar este informe, Emilio Alfaro dedica unas palabras al recuerdo de los doctores Lucas 
Lara y Willem Wamsteker, dos miembros de nuestra sociedad que por desgracia han fallecido hace 
unos meses. 
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3. Informe de las comisiones 
 
Xavier Luri, en representación del responsable de la Comisión de Información,  Benjamín 
Montesinos, presenta el resumen de actividades de esta comisión así como un conjunto de nuevas 
propuestas de actuación que intentaran desarrollar durante el próximo curso. Entre ellas figura el 
funcionamiento de un blog de pruebas “Alfa Centauro”. Para terminar comenta que en dos años será 
necesario renovar el ordenador actualmente disponible.  Manuel Moreno sugiere que se editen mas 
ejemplares del Boletín de la SEA con el fin de que estos sean distribuidos, no solo a sus miembros, 
sino también a otros organismos e instituciones. Xavier Luri recoge esta solicitud indicando que su 
estudio forma parte de una revisión mas amplia del Boletín, revisión que desean iniciar este  próximo 
año. 
 
David Galadí, responsable de la Comisión de Terminología, plantea la necesidad de reconducir el 
trabajo de esta comisión. Se establecerán objetivos realistas y concretos e intentaran buscar 
visibilidad. Comenta la falta de participación. A la sugerencia de que esta comisión se vincule a otras 
páginas web de traductores profesionales, David Galadí responde que, a su entender, el trabajo a 
desarrollar en el seno de nuestra sociedad debe ser mas reposado. Javier Perea pregunta si existen 
otros organismos astronómicos que trabajen aspectos de Terminología. David responde que no los 
hay. 
 
4. Informe del Tesorero: estado de cuentas y presupuesto de 2007. 
 
El Tesorero presenta el balance de cuentas del ejercicio anterior que se resume en la siguiente 
tabla:  
 

Saldo a 10 de septiembre de 2005 7,238.28 € 

Ingresos 28,819.50 € 

Gastos 11,584.97 € 

Balance 17,234.53  € 

Saldo a 10 de septiembre de 2006 24,472.81  € 

 
 
Los años presupuestarios corren de octubre a septiembre para así coincidir con las Asambleas 
Generales Ordinarias. Los ingresos se desglosan como sigue: 
 
 

Cuotas  28,636.30€ 

2006 14,690.00 €   

2005 13,946.30 €

Intereses bancarios 183,20 €

TOTAL  28,819.50  

 
 
y los gastos: 

Cuota 2006 COSCE 1,000.00 €
Gastos reuniones COSCE    374.20 €
Reunión CC Granada 2005 2,417.10 € 
Viaje G. Mateu JENAM’04 Granada    315.40 €
Anuncios Premio SEA DGOC    251.60 €
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JENAM’04 Granada   1,416.00 € 
Cuotas EAS 2005, 2006   4,084.00 € 
Carteria y material oficina 2005-2006   1,085.05 € 
Comisiones bancarias      641.90 € 
TOTAL 11.584,97 € 

 
 
Carmen Morales comenta que, por motivos de cambio en el programa de gestión por parte de la 
entidad bancaria en 2005,  durante el presente ejercicio se han cobrado las cuotas de 2005 y 2006. 
 
 
El presupuesto para el próximo ejercicio es: 
 
 

Saldo a 13 de septiembre de 2006 24,472.81 € 

Ingresos 17,000.00 € 

Gastos 14,092.00 € 

Saldo en septiembre de 2007 27,380.81 € 
 
 
con un desglose de ingresos 
 

Desglose de INGRESOS 
Cuotas anteriores a 2005 1,000.00 €
Cuotas  2007 16,000.00 €
TOTAL 17,000.00 €

 
y de gastos 
 

Desglose de GASTOS 
Reuniones de la JD 2,500.00 €
Premio SEA  4,400.00 €
COSCE 1,000.00 €
EAS 2007 2,042.00 €
Comisiones bancarias 550.00 €
Diversos (fungibles) 600.00 €
Imprevistos 3,000.00 €
TOTAL 14,092.00 €

 
 
Carmen Morales expone que dada la elevada calidad de los trabajos presentados en el Premio SEA 
2006, la Junta, constituida en jurado del concurso, ha decidido conceder el premio exequo a dos 
doctores, Patricia Sánchez Blázquez y Andrés Asensio Ramos. La Junta también ha decidido que si 
bien el premio es compartido el monto económico de cada uno será el establecido para el Premio 
SEA, es decir 1600€ para cada uno.  John Marcaide interviene comentando que no es correcto 
doblar la cantidad asignada al Premio, comenta que el total de los 1600 € debe ser repartido, a 
partes iguales, entre los ganadores. El Presidente responde que a la Junta nos pareció adecuado 
doblar la cantidad total pues conceder solo 800 € a cada miembro premiado iba a ser hasta ridículo 
en comparación con premios concedidos por otras sociedades europeas y americanas.  
 
Carmen Morales muestra que el presupuesto no incluye ninguna partida dedicada a sufragar los 
gastos de la VII Reunión Científica en Barcelona pues se ha supuesto que el patrocinio por parte de 
instituciones y empresas permitirá al comité local cerrar sin perdidas el balance económico del la 
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reunión. Tras la votación, se aprueba el estado de cuentas y el presupuesto para 2006 con la 
abstención de Eduard Salvador-Solé. 
 
 
5. Solicitudes de altas, bajas y cambios de adscripción 
 
La Secretaria informa de las siguientes solicitudes de adscripción como:  
 
MIEMBROS NUMERARIOS 
 
Javier Bussons Gordo, Jordi Cepa Nogué, Domingo Anibal García Hernández, Miriam García  
García, Rosa M. González Delgado, Javier Licandro Goldaracena, Alejandro Oscoz Abad, Aina 
Palau Puigvert, Francisco Prada Martínez y Alicia Magdalena Sintes Olives. 
 
 
MIEMBROS JUNIORS 
 
Neus Agueda Costafreda, Jose Manuel Alvarez Pastor, Manuel Andrade Baliño, M. Teresa Antoja 
Castelltort, M. Àngels Aran i Sensat, Anna Artigas Roig, Naiara Barrado Izagirre, Guillermo Barro 
Calvo, Amelia Bayo Arán, Paula Benavides, Edouard Bernard, Gabriel Bihain, Pol Bordas Coma, 
Gemma Busquet Rico, José Cantó Doménech, Mónica Cardaci, Norberto Castro Rodríguez, Isabel 
Cordero Carrión, Teresa Costado Dios, Luz Angela Cubides González, Julia María De León Cruz, 
Pascual David Diago Nebot, Tanio Díaz Santos, Laura Diez Merino, Mª Pilar Esquej Alonso, Carlo 
Ferri, Pep Forteza Ferrer, Cynthia Gómez Martín, Yago Isasi Parache, Jaime Izquierdo Gómez, 
Izaskun Jiménez Serra, Francesc Julbe López, Robert Juncosa Serrano, Manuel Luna Bennasar, 
Jesús Maldonado Prado, Marc Manera Miret, Josep Maria Masqué Saumell, Ivan Martí Vidal, Raquel 
Mercedes Martínez Arnáiz, Mª Jesús Martínez González, Luis Alberto Martínez Vaquero, Javier 
Moldón Vara, Juan Carlos Morales Peralta, Juan Carlos Muñoz Mateos, Delfina-Isabel Nieto Isabel, 
Javier Peralta Calvillo, Cristina Ramos Almeida, Mª Soledad Riquelme Carbonell, Mar Roca Sogorb, 
Rosa Rodríguez Gasen, Mercè Romero Gómez, Angel Ruiz Camuñas, Álvaro Sánchez Monge, Juan 
De Dios Santander Vela, Sinué Serra, Núria Sidró Martin, Roberto José Soler Juan, Moisès Suades 
Sol, Elisa Toloba Jurado, M. Carmen Toribio Pérez, Kerttu Elina Viironen y Rosemary Willatt. 
 
 
MIEMBROS ASOCIADOS 
 
Francisco Gálvez Fernández y Diego Rodríguez Pérez. 
 
 
Solicitan el paso de júnior a numerario: 
 
M. Teresa Beltran Sorolla ,  José Angel Berna Galiano , Valentí Bosch Ramón,  José Antonio 
Caballero Hernández, Africa Castillo Morales, Eduardo Delgado Donate, David Fernández Barba, 
Octavi Fors Aldrich, Alvaro Labiano Ortega, Ramon Luna Molina, Ana Monreal Ibero, Alcione Mora 
Fernández, Sergio Pa, scual Ramírez, Manuel Perucho Pla, Gloria Sala Cladellas y Aurora Sicilia 
Aguilar. 
 
 
Solicitan el paso de asociado a numerario: 
 
Eduard Masana Fresno,  Oscar Morata Chirivella, José Félix Rojas Palenzuela y Santos Pedraz 
Marcos 
 
 
Solicitan ser dados de baja en la Sociedad:  
 
Rosa Clement León, Alejandro Manuel García Gil, Raúl Morales Juberías, José Maria Rozas Amador 
y Juan Carlos Vega Beltrán.  
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Bajas por fallecimiento:  

Lucas Lara Garrido y Willem Wamsteker.  

La Secretaria comenta que queda pendiente para la próxima asamblea la revisión de los miembros 
morosos y, si corresponde, la tarea de darles de baja. Se aprueban por unanimidad todas las 
solicitudes de altas, bajas y cambios de adscripción. Con estas incorporaciones nuestra sociedad 
pasa a tener 575 socios: 338 miembros numerarios, 208 miembros junior y 29 miembros asociados. 

6. Renovación de la Junta Directiva

El Presidente informa que Casiana Muñoz-Tuñon y Antonio Elipe terminan su periodo de cuatro años 
como miembros vocales de la Junta el próximo 31 de Diciembre de 2006. Les agradece el trabajo 
realizado y la dedicación ofrecida durante este periodo.  

El Presidente propone la incorporación de tres nuevos miembros: Ruth Carballo Fidalgo, Agustín 
Sánchez Lavega y Josep Martí Ribas. Se propone que Ruth Carballo Fidalgo ocupe el cargo de 
Secretaria de la Sociedad, cargo que hasta ahora ha ocupado Francesca Figueras. Esta ocupó el 
cargo en sustitución de José Carlos del Toro Iniesta que renunció antes de terminar su periodo de 
cuatro años dado su nombramiento como director del IAA.   De esta forma la Junta vuelve a estar 
compuesta por siete miembros, quedando  como vocales Francesca Figueras, Agustín Sánchez 
Lavega y Josep Martí Ribas.  

Se aprueba por unanimidad la composición de la nueva Junta.  

7. Próximas Asambleas y Reunión Científica

El Presidente propone que la próxima Asamblea de Sociedad tenga lugar en Granada, el próximo 
mes de Septiembre de 2007, durante la celebración de la XXXI Reunión de la Real Sociedad 
Española de Física (RSEF).  

El Presidente comenta que, como ya es tradición, esta asamblea debe aprobar el lugar de 
celebración de la próxima Reunión Científica. La Junta ha recibido dos propuestas, una de ellas 
presentada por Josep Maria Martí Puig,  director del Departament d’Astrofísica de la Universidad de 
Valencia y la otra por el doctor Xavier Barcons Jáuregui, en nombre del Instituto de Física (IFCA) y la 
Universidad de Cantabria. El  Presidente comenta que, después de una difícil decisión, la Junta 
desea proponer a esta Asamblea que Cantabria sea la sede de la próxima reunión de 2008.  

8. Ruegos y preguntas

David Galadí pide la palabra para exponer que en la asociación CELFOSC, de ámbito estatal, se 
echan de menos astrónomos profesionales. Se compromete a mandar información de cómo 
inscribirse. Jesús Gallego propone que se incluya en la web de la SEA información sobre otras 
asociaciones como Cielo Oscuro. David Galadí insiste en que esta asociación no es de ámbito 
estatal.  

Surge la pregunta de si existe o debería existir una comisión de astrónomos amateurs. El presidente 
insiste en que en la asociación solo hay astrónomos profesionales.  

Sin más comentarios se cierra la sesión en Barcelona a las 17:15 horas. 

cesca
Resaltado
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Texto escrito a máquina
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Firmado: José Miguel Rodríguez Espinosa (Presidente), Francesca Figueras (Secretaria Saliente), Ruth Carballo (Secretaria entrante) 
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